



El dinosaurio que se niega a morir: los números del PRI desde que formó la alianza con PAN y PRD

Aunque el tricolor ha ido perdiendo fuerza política, existiría un factor que lo mantiene como una de las fuerzas protagonistas del escenario mexicano

Por Ximena Ochoa



El **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) pasó de ser el instituto que administró cada resquicio en el Estado mexicano, durante la mayor parte del siglo XX, a ser la tercera o cuarta fuerza política en el país, razón por la cual muchos asumen que estaría viviendo sus últimos años.

Pese a que los números del PRI son bajos en cuanto a militancia se refiere, lo cierto es que el partido que dirige Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas sí ha conseguido una buena cantidad de votos, lo cual sumado con sus compañeros de alianza los ha mantenido como la segunda fuerza del país.